
4 Pièces

88 m²

Réf. 83499634

395 000 €

Cagnes-sur-Mer
Maison à vendre (06800)
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Maison  de  village  pittoresque  d'environ  88  m²,  soigneusement

restaurée  dans  un  style  traditionnel  (tomettes,  poutres  apparentes,

boiseries…), offrant une vue panoramique sur la mer et les montagnes.

La  petite  terrasse  ensoleillée  avec  vue  sur  la  chapelle  ajoute  à  son

charme unique.Située au cœur du village médiéval du Haut-de-Cagnes,

elle est toutefois accessible en voiture et bénéficie d'une navette toutes

les  20  minutes  vers  Cagnes-sur-Mer.La  maison  se  déploie  sur  quatre

niveaux : une cuisine et salle à manger au premier étage, un salon avec

terrasse au deuxième, au troisième une chambre ...

Picturesque  village  house  of  88  m²,  carefully  restored  in  a  traditional  style  (stone

tiles,  exposed  beams,  woodwork,  etc.)  offering  a  panoramic  view  of  the  sea  and

the mountains. The small sunny terrace with a view of the chapel adds to its unique

charm.Located  in  the  heart  of  the  medieval  village  of  Haut-de-Cagnes,  it  is

accessible  by  car  and  benefits  from  a  shuttle  every  20  minutes  to

Cagnes-sur-Mer.The house is on four levels: a kitchen and dining room on the first

floor,  a  living  room  with  terrace  on  the  second,  on  the  third  an  air-conditioned

bedroom and a few steps further up, a ...

RIVIERA KEYS

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES
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